

## Premiarán a ocho jóvenes en distintas áreas en el Mes de las Juventudes

» El viernes 9 de agosto se realizará un despliegue nocturno preventivo para conversar en pubs sobre el chat de atención psicosocial “Hablemos de todos”.

La premiación a ocho jóvenes en distintas áreas será uno de los hitos con que el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv), celebrará el Mes de las Juventudes durante agosto. A nivel regional se realizó una serie de actividades para asegurar espacios de participación en este grupo. Las iniciativas programadas para celebrar este mes buscan promover el reconocimiento entre pares, generar instancias de encuentro y fortalecer la salud mental en los y las jóvenes de la región.

Sobre las actividades, la directora del Injuv, Carla Cifuentes, informó que el viernes 9 de agosto se realizará un despliegue nocturno preventivo para conversar en pubs sobre el chat de atención psicosocial “Hablemos de todos”, enfermedades de transmisión sexual, y otros temas. El 12 de agosto, Día Internacional de la Juventud, se realizará una velada de conmemoración donde reconocerán a ocho jóvenes, desde diversas áreas, lo que se

replicará en Natales, Porvenir y Cabo de Hornos. Mientras que del 21 al 25 de agosto estará la Feria Jóvenes Emprendedores en el mall, para finalizar el 31 de agosto con una gran fiesta en Zona Franca, donde habrá un encuentro artístico cultural.

Las actividades planificadas por el Injuv buscan promover el reconocimiento entre pares, generar instancias de encuentro, y también fortalecer la salud mental, esto último a través de una charla que se llevará a cabo el 24 de este mes en el Espacio Comunitario La Idea, donde se abordará el tema desde su vinculación con el deporte, iniciativa que incluye un taller de escalada en muro.

Una de las alumnas participantes de la presentación del programa, Maura Leiva, estudiante de cuarto medio de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre, abogó porque existan más actividades para los jóvenes, que sean de entretención y de convivencia.